

Artikel vom 12.09.2014

Aus dem Bauausschuss

Jugendtreff SEVEN wird saniert



Foto: Horst Kratzer

Horst Kratzer

”

*Bauausschuss Postbauer-Heng auf Tour - Jugendtreff SEVEN wird saniert
Der Jugendtreff wird nach den Vorstellungen der Jugendlichen und unserer
Streetworker Maike Wittenburg und Nils Hüttinger umgebaut und saniert.*

Das Konzept wurde vom Team SEVEN erstellt.

*Nun gehts darum, die Planungen mit dem Landratsamt abzustimmen
(Brandschutz etc.) und die einzelnen Bereiche Punkt für Punkt abzuarbeiten.*

*Der Ausschuss unterstrich damit auch den hohen Stellenwert der
kommunalen Jugendarbeit in Postbauer-Heng.*

*Vereine und Verbände werden zudem jährlich mit über 60.000 € sog.
freiwilliger Leistungen unterstützt.*

“